



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR,SE,MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG,MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Kamis 21 September 2023



TINJAU—Suhatri Bur saat meninjau gotong royong bersama masyarakat.

Menuju Padangparimaan Berjaya **Suhatri Bur** Apresiasi Hubungan Baik Ranah dan Rantau

PADANGPARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menghimbau semua lapisan masyarakat agar selalu menjaga kebersamaan dan bersama sama mengembalikan semangat gotong royong di tengah tengah masyarakat Kabupaten Padangpariaman.

"Dengan semangat gotong royong yang tinggi otomatis kita dapat mewujudkan Padangpariaman berjaya dalam segala bidang pembangunan dalam daerah ini," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, usai melaksanakan gotong royong bersama masyarakat Kampung Tanjung Nagari Aur Malintang Selatan, Kecamatan IV Koto Aur Malintang.

Dia sangat mengapresiasi kegiatan masyarakat disini, karena semangat gotong royong seperti ini harus kembali ditingkatkan seluruh masyarakat Kabupaten Padangpariaman. Sebab, kalau mengandalkan APBD Padangpariaman sangat terbatas dan perlu dilaksanakan secara gotong royong dalam membangun yang mengalami kerusakan ringan.

"Semangat ranah dan rantau dalam membangun kampung harus kita support dan kita dukung penuh. Makanya, saat saya melaksanakan gotong royong dengan masyarakat Kampung Tanjung Nagari Aur Malintang Selatan, Kecamatan IV Koto Aur Malintang saya merasa bangga, karena tradisi gotong royong masih ada," ujarnya.

Makanya, semangat masyarakat seperti ini dalam membangun dalam nagari perlu menjadi contoh baik bagi nagari nagari lain di Kabupaten Padangpariaman.

"Semangat gotong royong harus kembali kita tingkatkan dalam membangun nagari," ujarnya.

Namun demikian katanya, dukungan rantau juga sangat mendukung kelangsungan kegiatan gotong royong ini. Makanya, perlu dibangun hubungan baik dengan rantau. "Sehingga semangat ranah dan rantau dalam membangun kampung harus kita support dan kita dukung penuh," ujarnya.

Untuk itu Suhatri Bur menghimbau kepada semua masyarakat untuk terus menjaga kebersamaan dan bersama-sama mengembalikan semangat gotong royong. "Hanya dengan bersama kita dapat wujudkan Padangpariaman berjaya," tandasnya mengakhiri. (efa)